

2月

吉浜まちづくり振興会報

よし はま らいん

～吉・浜ライン～

2025年2月20日 発行



吉浜ミニミニ文化祭 大盛況でした！

2月1日、2月2日の2日間にわたり吉浜拠点センターにて開催された「吉浜ミニミニ文化祭」には、2日間で約150名の方々にご来場頂きました！吉浜だけでなく、新聞をご覧になり大船渡市内や陸前高田から足を運んで下さった方々もいらっしゃいました。改めて、出展頂いた皆様、ご来場頂いた皆様に、感謝申し上げます！！次回も宜しくお願い致します♪



↑初企画キッズ輪投げ大会 ↑園児の皆さんの可愛い作品♡ ↑フリーマーケットも大好評！



←素敵な作品
が沢山!!
どれも
見ごたえが
ありました♪

↑よし、はまらいんサロン(お茶っこ交流会)は吉浜話で大盛り上がり！「弁慶の足あとというものがあった」「木製レーシングカーで坂を下って遊んだものだ」などの昔話の他、「吉浜に喫茶店があったらな～」という声もありました。

「吉浜まちづくり振興会SNS発信説明会」を開催しました

2月5日(水)拠点センターにて、吉浜まちづくり振興会の運営委員の皆様を対象に、SNS発信説明会を開催しました。SNS発信までの経過報告や、今後の予定について振興会から説明、その後質疑応答がなされました。今後ご理解・ご協力を、宜しくお願い致します！担当 大泉

Instagram@yoshihama.machi エックス@yoshihama_machi

(新)吉浜未来おうえんたい! からのお知らせ

これまで「ふるさと吉浜の草刈りたい」として、3年間吉浜地区の美化活動に取り組んできたそうです。令和7年度は、名称と内容を変更し、新規事業としてさらに活動を充実させていきたいとのことです。活動内容は以下の通りです。

- ①公的な場所の草刈り・樹木剪定や伐採
 - ②施設周辺や道路脇の花壇の整理
 - ③海岸清掃やゴミ拾い等
- 活動期間は、5月から11月。今年は、9名でスタートする予定とのこと、会員は常時募集しています。草刈り機械の燃料は、会から出るそうです。興味がある方は下記までご連絡下さい!

会長 菊地正人
事務局 小松則也



千歳明神太鼓 をご紹介します!

昨年のお祭りでも観客を沸かせた「千歳明神太鼓」の皆さん。主に千歳地区の若手の方々で構成され、現在メンバーは10名。結婚式の余興やお祭りの他、様々な行事に参加されています。「千歳明神太鼓」は、なんと半世紀にわたり継承されてきたそうです!千歳の神社(明神様)のお名前をお借りしているので、その誇りと尊厳を変わらずに引き継ぎながら、その時代のメンバーで最善と思う形を創造しているとのこと。そのため、叩き方も時代により変化している点が面白く、見所でもあります。各種行事への出演依頼も随時受け付けているそうです。お問い合わせは下記まで。インスタグラムで動画も閲覧できます。

代表 野田隆一
インスタグラム @senzai_myouzin (千歳明神太鼓)

吉浜の
素晴らしい
伝統を
地域全体で
応援しましょう!

